

NACIONAL

Rechazan amenazas a presidente de Ecopetrol

Junta Directiva, todos los funcionarios y los sindicatos del Grupo Ecopetrol manifestaron el rechazo de manera contundente sobre las amenazas contra la vida del presidente de la compañía, Ricardo Roa Barragán.

Corrillos hace 1 día Última actualización: 2024/06/26 at 12:55 PM

Compartir



Foto: Archivo / Presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragán.

COMPARTIR

f t y i

En un comunicado a la opinión pública la Junta Directiva, todos los funcionarios y los sindicatos del Grupo Ecopetrol manifestaron el rechazo de manera contundente sobre las amenazas contra la vida del presidente de la compañía, Ricardo Roa Barragán, conocidas en las últimas horas.

La Empresa, a través de su jefe de seguridad, puso en conocimiento de la Fiscalía General de la Nación y de la Policía Nacional esta situación a efectos de que se tomen todas las medidas tendientes a asegurar la protección y la vida de Ricardo Roa y su entorno familiar.

Agradecieron de las autoridades competentes la mayor atención a estas denuncias esperando que se adelanten con prontitud y se lleven a cabo las investigaciones a las que haya lugar con las que se pueden establecer los móviles y responsables de estos deplorables actos.

Ricardo Roa Barragan
@ricroabar · Seguir

En momentos difíciles, la solidaridad y el apoyo de ustedes me llenan de esperanza y fortaleza. Cada mensaje y muestra de cariño, me recuerda que somos muchos los que luchamos por defender la vida y promover el cambio positivo para Colombia. ¡Gracias!

Mirar en X

GRUPO ECOPETROL

10:04 a. m. · 26 jun. 2024

114 Responder Compartir

Leer 16 respuestas

Desde Ecopetrol hicieron un llamado por el respeto a la vida y a la integridad de todos los colombianos sin distinción, como lo reza nuestra premisa institucional de Primero la Vida.

"Nuestra solidaridad y consideración con Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol", expresaron.

También te puede interesar

- Auditoría evidencia irregularidades en el ejercicio administrativo de la SAE
- Hay que "acabar el incesto entre la política y el crimen", dijo el presidente
- Presunta interceptación ilegal de comunicaciones a funcionarios
- PAE: Procuraduría hace seguimiento a tercer giro de recursos por 361 mil millones de pesos
- Reconstrucción de Mocoa y exdirectores de la UNGRD, con problemas

Corrillos edición 41



Síguenos en nuestras redes sociales

Facebook Twitter Instagram Youtube Tiktok

Noticias populares



Reconocimiento al Plan de Desarrollo de San Andrés, Santander, en el que participó la UIS

Por CORRILLOS hace 19 mins

- Senadora Cabal se fue con todo contra Gobierno por diálogos de paz con disidencias de Iván Márquez
- Luto en Cimitarra por femicidio de la profesora Yuly
- Auditoría evidencia irregularidades en el ejercicio administrativo de la SAE
- La UIS y la Alcaldía de Barrancabermeja por el desarrollo del Magdalena Medio

Compartir Este Artículo



ARTÍCULO ANTERIOR

Obra abandonada en barrio La Salle fue reactivada por esta administración

PRÓXIMO ARTÍCULO

En 2024 Santander exportó 119 millones de dólares en productos no minero energéticos

Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Deja un comentario

Su nombre Su correo electrónico Su Sitio Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Publicar el comentario



Las principales noticias de Colombia y el Mundo.

Política

Economía

Nacional

Internacional

Regional

Moda y Estilo

Corrillos TV

Judicial

Capitales

Entretenimiento

Informe

Análisis

Tendencias

Opinión

Tecnología

Síguenos en nuestras redes sociales

